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第１１９回 例会 
 

【日時】2017 年 9 月 7 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 15 名 名誉会員２名 【出席者】9 名  ビジター 1 名  ゲスト 0 名 

【出席率】60.0％  【修正出席率】58.8％ 

【ニコニコ BOX】\ 11,500― ≪今年度累計≫ \ 104,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：梅澤武男会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「国家」「我等の生業」                       愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 

         先週、ガバナーの行使子訪問を終えました。こちらから伝えておいたことが 2 点。1 つはクラブの人数が 

         少なく活動分野を絞るという事、2 つ目は奨学生の受け入れが難しいという事。この 2 つの現状と、我が 

クラブの奉仕活動の状況を伝えたところ、このまま若いクラブらしい奉仕活動を進めて欲しいとの事でし 

         た。ただ、奨学生に関しては、受け入れを増やしたいとの要望があるとの事、皆さんも心にとめておいて 

         ください。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 
     9 月 20 日の RLI には是非皆さん、ご参加をお願い致します。それと、今回から雑学をお話しさせて頂き 

   たいと思います。私は以前アパレルにおりましたので、洋服のフラップ(ポケットの蓋)は、外にいる時は、 

         ゴミなど入ってこないように外に出し、屋内に入った時は、その必要がないので、マナーとして中に入れ 

るというのが正式です。 

◇ 委員会報告                                   梅澤武男会員 
   例会終了後に、チャリティーコンサートの実行委員会を開催します。是非、参加できる方は参加をお願い 

   します。 

◇ 出席報告                                                                         工藤至善会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                     湯川愛里会員                                                          
山本教夫：先週のガバナー公式訪問の対応、皆さんお疲れさまでした。改めて、クラブとしての活動を楽しん 

     でいきましょう。 

立堀佳男：今回から幹事報告の時に、どうでも良い雑学を話します。(もう幹事報告は終わった時間ですが) 

     30 秒位ですので、宜しくお願いします。 

梅澤武男：先週、韓国の女子プロゴルフツアーのプロアマでアン・シネと廻ってきました。幸せでした。 

湯川愛里：先日、上の孫の誕生日に初めてアマゾンを使ってプレゼントを購入しました。プレゼント用の包装 

     もかわいらしく、デパートと遜色ないことに今更ですが感心しました。 

山本直道：9 月に入り、だいぶ涼しくなりましたね！今月もよろしくお願いします。 

 

 

       



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

熊谷行裕：先日、会社の定期健康診断で、例年通り太りすぎ、メタボの診断でした。若いお医者さんが、ラー 

            メン等の大盛りはやめてくださいと言ったので、「そのために生きているのです」と返したら少し 

             も笑ってくれず、「そんなこと言っていたら、普通盛りも食べられなくなりますよ」と言われて、 

             ギャフン、でした。 

松永晃享：今日も雨で、8 月から本当に雨ばかりですね。天候はすぐれなくとも、皆さん元気に頑張りましょ 

     う。前回、ニコニコ飛ばしちゃった松永でした。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：遅刻していないです！小ニコニコ。 

◇ ビジター紹介 

 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先日、代官山のロータリークラブに行きました。インタビュー形式の例会で、 

        違っていて面白かったです。 

         

 

◇ グループ協議会                                司会 立堀佳男幹事 

 議題：定款の内容の補足・修正について 

１． メーキャップは委員会参加でも可能なのか 

２． 親睦旅行は何人からで例会と認められるのか 

新しい会員の方達には分かりづらいことが多く、そういったことを明確にするという事も含め、今回の議題と 

させて頂きました。皆さんでそれぞれにどのようにしたら良いかをお考えいただき、書面にしたものをご提出 

して頂いた上で、再度話し合い、改訂していきたいと思います。 

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

  本日は皆さん、お疲れさまでした。クラブの定款の件はよろしくお願いします。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月 1９日 移動例会 

◇ １１月２３日 ミクロネシア奉仕活動 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇  ９月２１日   休会 

◇  ９月２８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １０月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
 司会：梅澤会員 

 
 

 
   山本教夫会長 

 
   ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様 

 
クラブ協議会の様子   

    立堀幹事 


